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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA COM A FINALIDADE DE DEBATER SOBRE A 
PRIVATIZAÇÃO DA COMPANHIA DE SANEAMENTO BÁSICO DO ESTADO DE 
SÃO PAULO (SABESP)

No dia dezoito de abril de dois mil e vinte e três, com início às dezenove horas, foi 
realizada no Plenário “Vereador Laurindo Ezidoro Jaqueta” a Audiência Pública 
com a finalidade de debater sobre a privatização da Companhia de Saneamento 
Básico do Estado de São Paulo (Sabesp). Fizeram parte da Mesa o Presidente da 
Câmara Municipal, vereador Antônio Carlos Vaz de Almeida (Cula), a vereadora 
Alessandra Lucchesi de Oliveira (Alessandra Lucchesi), o Excelentíssimo Prefeito 
Mário Eduardo Pardini Affonseca, o Excelentíssimo Prefeito do município de São 
Manuel Ricardo Salaro Neto e o Presidente do Sindicato dos trabalhadores em 
água, esgoto e meio ambiente do estado de São Paulo (Sintaema), José Antonio 
Faggian. Estiveram presentes os vereadores Abelardo W. da Costa Neto 
(Abelardo), Alessandra Lucchesi de Oliveira (Alessandra Lucchesi), Antonio Carlos 
Vaz de Almeida (Cula), Elias Marcelo Sleiman (Marcelo Sleiman), Laudo Gomes 
da Silva (Sargento Laudo), Luiz Aurélio Pagani (Lelo Pagani), Rodrigo Rodrigues 
(Palhinha), Roseli Antunes da Silva Ielo (Rose Ielo) e Silvio dos Santos (Silvio). O 
Deputado Estadual Emídio Pereira de Souza, Coordenador da Frente Parlamentar 
contra a privatização da Sabesp, justificou a ausência. Na sequencia o presidente 
deu início aos trabalhos e informou que a audiência pública foi convocada pela 
Mesa Diretora, esclarecendo que a motivação decorreu depois que a Rádio 
Municipalista trouxe o assunto para consideração da população local, também 
agradeceu a presença do Deputado Estadual Guilherme Cortez. Dando 
seguimento a vereadora Alessandra Lucchesi, que agradeceu a presença de todos 
e informou que a sociedade poderia participar de maneira remota através das 
transmissões ao vivo pelo canal 31.3 da rede aberta de televisão, pelo canal 2 da 
Claro Net TV, pelo site e pelo Facebook da Câmara Municipal, bem como que, no 
momento do debate, a interação com o público seria, além de presencial, por meio 
de mensagem ao WhatsApp, através do número (14) 99610-1981 e por comentário 
na live do evento no Facebook, sendo as perguntas repassadas aos expositores 
ao vivo e a resposta dada da mesma maneira durante a audiência. Em ato 
contínuo, passou a palavra para o senhor José Antonio Faggian, presidente do 
Sintaema, que agradeceu a presença de todos e falou sobre dados da Sabesp: 
opera em 375 municípios, atende 30 milhões de pessoas, número que representa 
70% da população do estado de São Paulo. Ressaltou ainda a importância da 
Sabesp como patrimônio do povo paulista e que a sua privatização atinge a todos 
os municípios do estado de forma indireta. Informou a todos que hoje 1/3 dos 
investimentos em saneamento no Brasil são feitos pela Sabesp, é a maior 
empresa de saneamento da América Latina e a 3ª maior do mundo. Dos 375 
municípios onde a Sabesp opera, 309 deles, inclusive Botucatu, tem os chamados 
“300%”, o que significa que possuem 100% de agua tratada na região urbana, 
100% de água entregue, 100% de esgoto coletado e tratado, estando acima da 
média europeia, que possui 90% de esgoto tratado e 95% de entrega de água. O 
Presidente do Sintaema também faltou sobre o papel social da Sabesp: no 
município de Botucatu, a Sabesp possui 2 tipos de ligações para atender a 
população de baixa renda, são 1194 ligações vulneráveis e 1700 ligações sociais. 
Quase 3 mil famílias são atendidas pelo serviço social da Sabesp. Dando 
continuidade, o Prefeito de São Manuel falou sobre a sua preocupação na 
privatização da Sabesp, uma vez que é uma Companhia que traz somente 
benefícios e tem um importante papel social para a população. Depois de 
encerrada a fala do Prefeito de São Manuel foi aberta a palavra ao público e aos 
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vereadores, respeitando o tempo de dois minutos para cada indagação. Fizeram 
perguntas ou indagações os vereadores: Lelo Pagani, Palhinha, Marcelo Sleiman e 
Rose Ielo. Do público presente: Talita, Vanderlei dos Santos e Alexandre. No 
período em que estava aberta a palavra ao público e vereadores, foi dada a 
palavra ao Deputado Estadual Guilherme Cortez, que falou sobre o seu 
posicionamento na Assembleia Legislativa do Estado, a respeito da privatização da 
Sabesp. Após a fala do Deputado, continuaram a fazer perguntas os vereadores: 
Pedroso e Sargento Laudo e do público Raimunda, José Luiz, Mário Ielo (Prefeito 
de Botucatu nos anos de 2001 a 2008), Guilherme e Júlio. Os questionamentos 
foram respondidos pelos expositores. Por fim, com a palavra, o Prefeito Mário 
Pardini falou sobre a importância de o tema ser discutido com a população, visto 
que a Sabesp é de extrema importância para todos e a possibilidade da sua 
privatização é preocupante devido ao papel social que ela oferece para a 
população. Também faltou sobre a sua trajetória profissional da Companhia e o 
quanto ela é importante para todos. Por fim, nada mais havendo a ser tratado, foi 
encerrada a Audiência Pública, da qual foi lavrada a presente ata que segue 
assinada pelo Presidente da Câmara Municipal, vereador Antonio Carlos Vaz de 
Almeida.  

Vereador ANTONIO CARLOS VAZ DE ALMEIDA
Presidente
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Câmara Municipal de Botucatu, 18 de abril de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Botucatu. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://camarabotucatu.sp.gov.br/consulta/documentos/autenticar?chave=S9X0AF80E8D36P99, ou vá 
até o site https://camarabotucatu.sp.gov.br/consulta/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se 
este documento é válido:

Código para verificação: S9X0-AF80-E8D3-6P99
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